



Mujer muere atropellada por bus en sectores altos de Copiapó

Una mujer, de 61 años, falleció como resultado de las lesiones recibidas tras ser atropellada por un bus de transporte de personal en los sectores altos de la capital regional.

Antecedentes señalan que el accidente se registró cerca de las 09:00 horas de la mañana de ayer en la intersección de la avenida El Chañar con calle Andacollo y fue protagonizado por el bus de transporte de personal, de la empresa Hualpén, patentes LCCK-98.

CARABINEROS:

La versión de Carabineros de Chile es la siguiente: A raíz del accidente de tránsito ocurrido a las 09:00 horas de este lunes, el fiscal policial de la Subcomandancia Leon Gallo se trasladó al lugar de los hechos en la intersección de Chañar con Calle Andacollo para investigar este atropello con el fin de determinar si alguna persona fallecida.

Una vez en lugar, se entrevistó al conductor, J.L.M.L., chileno, quien manifestó que la víctima N/N, efectuaba el cruce de la vía en una zona no autorizada para ello, no visualizándolo oportunamente mientras conducía el bus de transporte de pasajeros Hualpén, que circulaba en dirección al poniente efectivamente hacia el sur momento del accidente.

Se verificó que la totalidad de la documentación personal y del vehículo al día.

Se tomó contacto con el Fiscal ECOH quien instruye:

- Concurrencia de SIAT, para periciar el S.S.

- S.M.L